

## 当院における新型コロナウイルス感染症の発生について

---

2022年3月1日

2月28日（月）、当院の入院患者さんが新型コロナウイルスに感染していることが確認されたため報告いたします。

### 1 経過と現在判明している内容等

#### (1) 緊急入院となった患者さんの陽性判明

2月26日（土）に緊急入院となった患者さんが入院時迅速検査においてコロナ陰性を確認したためA病棟に入院となりましたが、その後PCR検査で陽性が判明しました。

陽性確認により、A病棟に勤務する職員及び入院中の患者さんを対象にPCR検査を実施し、全員の陰性を確認しております。現在、A病棟は通常通り稼働しておりますが、陽性患者さんと同室であった患者さんについては、念のため、環境を整備の上、同室において一定期間隔離しております。

#### (2) 入院中の患者さんの陽性判明

B病棟に入院中の患者さんが他院に転院するためにPCR検査を行ったところ、陽性が判明しました。

陽性確認により、B病棟に勤務する職員及び入院中の患者さんを対象にPCR検査を実施し、全員の陰性を確認しましたが、感染経路の特定ができないため、B病棟については当分の間新規入院を制限いたします。

### 2 3月1日（火）現在の診療体制

- (1) 外 来… 通常通り
- (2) 救急外来… 通常通り
- (3) 入 院… A病棟・B病棟を除き通常通り
- (4) 手 術… 通常通り

#### ※問い合わせ先

- ・診療に係る情報…… 医事課
- ・その他の情報…… 地域医療連携センター

皆様にはご心配とご迷惑をお掛けいたしますが、今後も感染防止対策に万全を期して対応してまいります。

ご理解のほどよろしくお願い申し上げます。

公立阿伎留医療センター院長 荒川 泰行